

# « Je suis enfin dans mon élément »

**ANDRÉ ROJAT** se déplace sur le secteur de Saint-Marcellin pour dépanner les vélos à domicile depuis juillet 2012. Basé à Chatte, il a réussi à faire de sa passion son métier, en créant l'entreprise "D-Dépanne Vélo".

**Que faisiez-vous avant de vous lancer dans le dépannage de vélos ?**

**André Rojat** J'ai travaillé comme pépiniériste dans une entreprise pendant 20 ans à Chatte. Mais j'avais envie de faire autre chose. À la suite d'un licenciement, je me suis lancé comme réparateur de vélos à domicile. Je projetais déjà une reconversion, mais cette perte d'emploi a précipité les choses. Aujourd'hui, je suis enfin dans mon élément : travailler à domicile apporte une autre approche de la clientèle, il y a plus d'échange, ils nous voient travailler. Ce n'est pas pareil qu'en magasin.

**Le vélo, c'est votre une passion depuis toujours ?**

**A.R.** Non, pas vraiment, j'ai découvert le monde des cycles sur le tard. Je me suis mis à pratiquer le VTT à la fin des années 80. L'idée de dépassement de soi et le défi technique qu'apporte, le vélo me plaît. On peut se déplacer librement.

**Vous faites également des interventions autour de la pratique cycliste ?**

**A.R.** Oui, j'offre mes compétences bénévolement lors de randonnées VTT qui ont lieu dans la région. Mais ce que je préfère, c'est intervenir dans les écoles. J'explique aux élèves le fonctionnement d'un vélo, le passage des vitesses... Cela me prend du temps mais c'est une activité bénévole que j'adore, le partage est capital.

**Avez-vous d'autres hobbies ?**

**A.R.** Je pratique d'autres sports comme la via ferrata et la musculation. Ce sont de véritables exutoires qui me permettent de libérer mon esprit. La musique est aussi quelque chose de très important pour moi : j'adore aller voir des concerts, particulièrement de groupes de rock français et de reggae. Il y a beaucoup de musiciens dans mon entourage, même si je ne pratique pas. Jeune, j'ai même été chanteur dans un groupe.



« Ce que je préfère, c'est intervenir dans les écoles. J'explique aux élèves le fonctionnement d'un vélo, le passage des vitesses... » Photo L.G.-B.